



118号



わたし 私がしている工

CO₂(二酸化炭素)の増加で地球温暖化による、環境への影響が心配されています。近頃の猛暑やゲリラ豪雨、竜巻などの異常気象は、この影響とも考えられていて、生活が便利で快適になるほど、多くのCO₂発生に繋がります。環境を守るために何ができるでしょうか。青少年版記者に聞きました。

テレビの時間を読書に



【八千代台小・田邊侑香里】私は、以前よく食事中やねる前など特に見たい番組がないときでもテレビをだらだらつけていたことが多かったと思います。なので、テレビらんで見たい番組を選び、その時だけつけることにしました。今までテレビに使っていた時間を本を読む時間として使うことにし、CO₂削減だけでなく自分の知識を広げていくことにもつながりました。このような習慣をこれからも続けて取り組んでいきたいです。

生ゴミを肥料に



【勝田台南小・朱卓弥】うちでは生ゴミを再利用するために生ゴミ処理機に通して肥料にしています。これならただ灰にならず、最大限できる生ゴミの再利用だと思います。また、燃えるゴミの中に入っている空きかんや空きびん、ペットボトル、トレイなどを水洗いして回収場所へ出します。再利用できるゴミを灰にすることは、使える資源を減らしていくことだと思います。面倒くさいことですが、燃えるゴミと資源ゴミに分別して二酸化炭素を減らして、環境を守ろうとしています。

植物を置くと一石二鳥



【西高津小・伊藤美月】私がしている事は、室内に植物を置く事です。植物には空気を綺麗にする働きがあります。室内があざやかになるだけでなく、そんな事までできてしま

う植物はとてもすごいし、得な事、一石二鳥だと思います。ですから、植物を大切にすることも、地球温暖化対策につながる1つの方法だと、私は思います。簡単にできるので、ぜひやってみてください。1つ置くだけで暮らしが変わるかもしれません。

エアコンの設定温度で節電



【南高津小・千葉由真】私の家では、冷房をつけるときは温度を1℃高くし、暖房のときは温度を1℃低く設定しています。これを行うと、年間1,800円ぐらいの節約、CO₂の削減にもなります。また、使わない電気はこまめに消すようにしたり、家電製品を買うときはリサイクルショップを利用したりしています。私の勉強机もリサイクルショップで購入し、これは森林を守る効果があると思います。ほかにも割りばしをもらわないなど、できることがたくさんあると思うので、どんどん行っていきたいです。



地球温暖化対策のLED



【新木戸小・白石雄大】僕の家ではほとんどがLEDです。LEDには電気の消費量を減らす効果があるので、もっと普及されるといいと思います。さらに消費量を減らすためにはこまめに消すなど常に省エネを目指すことが大切だと思います。でも1人1人が取り組まないといけないので、他の人に呼びかけていかなければいけないと思います。電気の消費量を少なくしてCO₂を減らすと、地球温暖化を防ぐことにつながります。だから省エネを常にこころがけていきたいです。

CO₂削減の活動は継続が重要



【大和田西小・作田朱音】地球温暖化は人間の産業活動に伴って排出されたCO₂の増加によって、引き起こされているといわれています。温暖化が進むと、気温や水温を変化させ、異常気象の原因になるといわれています。学校でもエコキャップ運動やゴミ0運動という環境をきれいにする活動をしています。私自身も夏でもエアコンを極力使わずまどをあけたり、あまった紙をメモ用紙に使ってリサイクルしています。私以外の人も、それぞれ工夫してCO₂削減の対策をしていると思いますが、重要なのは継続していく事だと思います。

車を使わず空気をきれいに



【萱田小・上田結衣】CO₂を減らすために、私はなるべく出かける時、徒歩か自転車で行くようにしています。車だと走っている時にCO₂が出てしまうので、習い事の時や図書館に行く時などは車を使わないようにしています。私1人でできることは少ないけれど、みんなが心がけてやれば、きっとCO₂は減っていくと思います。地球がCO₂の少ない、きれいな空気の星になればいいなと思いました。

家族で楽しみながらエコ生活



【勝田台中・谷川結夕】私の家では電気のムダ使いをなくすために、家族全員が同じ部屋で過ごすようにしています。また、夏はドアや窓を全て開けて風通しをよくするように心がけています。それでも涼しくならない時は、衣服や食べ物を工夫し、エアコンや扇風機を使わないようにしています。また、ゴミは必ず分別しペットボトルキャップやプルタブ、インクカートリッジなどは学校に持って行くようにしています。近くのスーパーには「ペットボトルを機械に入れるたびにポイントがたまる」という制度もあり、楽しみながらエコ生活を心がけています。

27年度の青少年版記者を紹介します

市内の小・中・高校の推薦で、27年度の広報青少年版記者41人が選ばれました。特集テーマに沿った自分の考え、学校での出来事や話題、新聞やニュースで気になることを報告。今年度は、今号、28年1月1日号、3月15日号に掲載します。



5月10日に市役所で委嘱式が開催されました

大和田小	6年	宮本 遼人	八千代台東小	6年	齋藤 萌恵
睦小	6年	湯浅 将紀	八千代中	2年	木村 朱里
阿蘇小	6年	小林 祐太	睦中	2年	下山 葵
村上小	6年	落合 佑奈	阿蘇中	2年	秋山明日美
八千代台小	6年	田邊侑香里	勝田台中	2年	谷川 結夕
八千代台西小	6年	近藤 綾音	大和田中	2年	興膳 歩佳
勝田台小	6年	小田村薫子	高津中	2年	白鳥 彩夏
勝田台南小	6年	朱 卓弥	八千代台西中	2年	箱守 那月
米本小	6年	甘利 栄美	村上東中	2年	松井まひろ
米本南小	6年	大竹梨央奈	東高津中	2年	田代 彩夏
西高津小	6年	伊藤 美月	村上中	2年	北川 舞衣
大和田南小	6年	澤野 琴音	萱田中	2年	増田 みき
高津小	6年	日浦 萌絵	秀明八千代中	2年	山本 玲奈
南高津小	6年	千葉 由真	八千代松陰中	2年	塚本さくら
村上東小	6年	山科 桃美	八千代高	2年	楠美 智佳
大和田西小	6年	作田 朱音	八千代東高	2年	小川 稜大
村上北小	6年	大庭 春菜	八千代西高	2年	村越 友芽
新木戸小	6年	白石 雄大	千葉英和高	2年	今西真衣香
萱田小	6年	上田 結衣	八千代松陰高	1年	宇佐美千晴
萱田南小	6年	塚越 美桜	秀明八千代高	1年	藤本 華
みどりが丘小	6年	高瀬 晶			